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TOP 12.  Beratung über bereits begonnene und über künftige Projekte 
 

 

Bgm. J. Theet-Meints erinnert an die derzeitige Bildung einer Arbeitsgruppe zur Erstellung einer 
Homepage der Gemeinde. Er bittet die Gemeindevertretung um Stellungnahme dazu, ob und 
inwiefern diese Arbeitsgruppe tätig werden soll. Er schlägt selbst vor, dass die Arbeitsgruppe ru-
hen könnte. 

GV von Kaehne regt an, den Internetauftritt der Gemeinde auf der Homepage des Amtes Gel-
tinger Bucht zu aktualisieren. 

 

Der Vorsitzende erinnert die Arbeitsgruppe „Hochwasser“, die unter Anderen von GV U. 
Schwippert geleitet wird, dass sie gerne an der Umsetzung weiterarbeiten soll. 

 

GV Martens regt an, die Klärteiche evtl. (eventuell) ausbaggern zu lassen. Bgm. J. Theet-Meints 
bittet darum, hierzu Informationen einzuholen. Der Bauausschuss wird mit dieser Aufgabe be-
traut. 

 

Desweiteren schlägt der Bgm. vor, zu gegebener Zeit eine Arbeitsgruppe „Matzenweg“ zu grün-
den. Bis dahin beabsichtigt der Bürgermeister, bezüglich des Matzenweges den SUV zu kon-
taktieren und, nach Möglichkeit, weitere Fachleute Zurate zu ziehen. 

 

GV S. Scholz weist auf die feuchte Stelle im Feuerwehrgerätehaus hin. Bgm. J. Theet-Meints 
erklärt, dass er bereits Rücksprache mit J. Volpert vom Bauamt des Amtes Geltinger Bucht ge-
halten, vor der Sitzung Fotos gemacht hat und diese im Bauamt einreichen wird. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 
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